



Casi 60 líderes religiosos, sociales y políticos se reunieron en el Auditorio Municipal Francisco José Rivera durante el evento de instalación de IRI-Curillo, IRI-Núcleo Horizonte e IRI-Mayochoque.

IRI-Colombia lanza tres nuevos capítulos en Curillo

“Cada uno de los presidentes de Juntas de Acción Comunal que nos acompañan hoy representan a 40 o 50 familias de sus veredas. Son ellos quienes van a multiplicar esta Iniciativa”, expresó la alcaldesa municipal de Curillo, María Edith Rivera Bermeo, quien dio inicio a la instalación de los capítulos locales IRI-Curillo, IRI-Núcleo Horizonte e IRI-Mayochoque.

El evento se llevó a cabo el pasado 19 de mayo en el Auditorio Municipal Francisco José Rivera, de Curillo, y contó con la participación de alrededor de 60 líderes religiosos y comunitarios, concejales y representantes de la administración local, como la secretaria de Gobierno, Jazmin López Pérez; el secretario de Planeación, Jozzi Esteban García, y el promotor de Juntas de Acción Comunal, Gregorio Díaz, quienes se unieron a la Iniciativa para trabajar por la protección de los bosques tropicales, que en este municipio abarcan el 35% del territorio. “Estamos muy felices de que la Iniciativa Interreligiosa para los Bosques Tropicales haya puesto sus ojos en Curillo”, agregó la alcaldesa.

Además de presentar la Iniciativa y hacer de manera oficial la instalación de los tres capítulos locales, durante esta jornada los asistentes participaron en un proceso de



Por grupos, los asistentes realizaron un ejercicio de cartografía social.



Para finalizar, cada grupo socializó el resultado del ejercicio de cartografía social.

formación y profundización que incluyó un conversatorio sobre teología de la creación, liderado por la pastora Julieth Quevedo, coordinadora de IRI-San Vicente del Caguán; una conferencia sobre las cifras y tendencias de la deforestación, la gravedad de este fenómeno y su relación con los derechos humanos; y una ponencia sobre cambio climático y protección y restauración de los bosques, en la que aprendieron sobre el clima y su relación con la biodiversidad. Además, los líderes y líderes caqueteños y putumayenses realizaron un ejercicio de cartografía social para identificar las problemáticas ambientales en sus territorios, así como las oportunidades y desafíos que implica la conservación de la selva. Para finalizar, luego de realizar el trabajo en grupos, formularon los planes de acción ambiental y pastoral de los tres nuevos capítulos locales, para desarrollar a lo largo del año.

Con el lanzamiento de IRI-Curillo, IRI-Núcleo Horizonte e IRI-Mayochoque, la Iniciativa Interreligiosa para los Bosques Tropicales completa 39 capítulos locales, ubicados en los lugares de la Amazonia colombiana que tienen las cifras más altas de deforestación.



El capítulo local de Curillo fue instalado oficialmente por la alcaldesa municipal María Edith Rivera Bermeo.



Además de la instalación de los nuevos capítulos locales, los nuevos miembros de IRI participaron de un proceso de formación.



IRI-COLOMBIA EN REDES

En mayo las publicaciones en nuestra página de Facebook tuvieron **1.496** impresiones.

5.295 impresiones alcanzaron nuestros tweets de mayo, y **174** interacciones.

1.498 impresiones alcanzaron nuestras publicaciones de Instagram durante mayo.

Encuentro de socios de NICFI y NORAD



La primera jornada también incluyó un panel sobre la agenda forestal del gobierno nacional, y un ejercicio de reflexión alrededor de los temas clave en los que la sociedad civil debería concentrar su trabajo para contribuir a la reducción de la deforestación y el manejo sostenible de los bosques, así como las estrategias para abordar los desafíos relacionados con la deforestación y el manejo de los bosques,

La segunda jornada del encuentro estuvo dedicada a REDD+, iniciativa de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, creada para reducir las emisiones de dióxido de carbono como consecuencia de la deforestación y la degradación forestal. Incluyó la presentación de Adriana Lagos, del ONU-REDD, y de Elise Christensen, Consejera de Clima y Bosque de la Embajada Noruega, quien se refirió a la herramienta REDD+ jurisdiccional; y un panel en el que se reflexionó sobre este mecanismo desde la perspectiva de Colombia.



Elise Christensen, Consejera de Clima y Bosque de la Embajada de Noruega.

IRI-Colombia participó en el “Encuentro de socios de NICFI y NORAD”, organizado por la Embajada de Noruega en Colombia, el 9 y 10 de mayo pasado en Bogotá. “Este es un espacio para crear alianzas, fortalecer sinergias”, expresó Elise Christensen, Consejera de Clima y Bosque de la Embajada de Noruega en Colombia, quien dio la bienvenida a los asistentes al evento, que buscaba reunir a todas las organizaciones y programas apoyados por la Iniciativa Internacional de Clima y Bosques de Noruega (NICFI, por sus siglas en inglés) y la Agencia Noruega para la Cooperación al Desarrollo (NORAD, por sus siglas en inglés), agencia del Ministerio de Asuntos Exteriores Noruega.

Tras una breve presentación sobre NICFI y NORAD, por parte de Silje Marie Haugland, también Consejera de Clima y Bosque de la Embajada Noruega, los participantes recibieron una charla sobre la Estrategia de Contención de la Deforestación, del gobierno de Gustavo Petro, dictada por el funcionario del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Carlos Rivera.

“Para los núcleos de desarrollo de la economía forestal se priorizaron 28 áreas a nivel nacional, de las cuales 22 se ubican en la Amazonia. Este programa se basa en un proceso de transformación de los núcleos de deforestación, donde se trabajará en manejo sostenible del bosque”, señaló el funcionario del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible.



Durante la primera jornada se hizo un panel sobre la agenda forestal del gobierno nacional.



Dag Nagoda, ministro consejero de la Embajada de Noruega.



El encuentro también incluyó jornadas de reflexión en grupo.



Pastora Julieth Quevedo.

IRI-Colombia presente en los medios

El trabajo que ha venido adelantando la Iniciativa Interreligiosa para los Bosques Tropicales en la Amazonia y la instalación de un nuevo capítulo local de IRI en Curillo, municipio que enfrenta el riesgo de perder su puerto como consecuencia del desvío que ha sufrido el río Caquetá a causa de la minería, fueron los temas abordados por la pastora de la Iglesia Cristiana Filadelfia, Julieth Quevedo, coordinadora de IRI-San Vicente del Caguán, y el asesor nacional de IRI-Colombia, Carlos Augusto Lozano, en la entrevista que dieron a la emisora La Exitosa, el pasado 19 de mayo, con motivo del lanzamiento de IRI-Curillo e IRI-Núcleo Horizonte, en el municipio de Curillo; e IRI-Mayoyoque, del municipio de Puerto Guzmán (Putumayo). Adicionalmente, el evento de instalación de los nuevos capítulos locales fue transmitido por la emisora curillense.